報道資料

【発信日】令和5年5月30日 【問合わせ先】

大野市役所(1階 7番窓口) 地域経済部観光交流課 加藤、大久保

電話 0779-64-4817

パッシュファミリー「ジャパンツアー」大野でミニイベント開催!

~ジャパンエコトラック登録エリアを自転車で巡り、日本縦断中~

世界中を自転車で旅しているスイス人家族のパッシュファミリーが、本年5月から11月までの7カ月間に渡って、ジャパンエコトラック登録エリアを自転車で巡り、日本を縦断します。

すでに、大阪を出発し、大野市には6月10日(土)に到着される予定です。

福井県では、大野市・勝山市・永平寺町の2市1町を中心とした「九頭竜川・荒島岳」エリアが 令和3年4月にジャパンエコトラックに登録されています。

そのエリアに入る大野市において、パッシュファミリーから、旅における楽しい出来事や世界の 情報などを聞くことができるミニイベント(スライドショー)が開催されます。

つきましては、本ミニイベントの様子を広く市内外に周知したく、事前周知及び当日の取材をお願いいたします。

記

1 ミニイベント概要

- (1) 開催概要 令和5年6月10日(土)午後3時から
- (2)場所 道の駅「越前おおの 荒島の郷」文化伝承室
- (3) 内容 パッシュファミリーの自転車による世界の旅のお話(スライドショーなど)
- (4) その他 入場無料

2 パッシュファミリーについて

2010 年から自転車で世界中をめぐる旅を始めたスイス人のグザヴィエ&セリーヌ夫妻です。 2010 年から 2015 年までは"Swiss Alps to Southern Alps"と題し、生まれ故郷スイスからニュージーランドまでを自転車で走破しています。 その途中、2013 年にマレーシアで娘のナイラちゃんが誕生。2015 年にニュージーランド到着後、いったんスイスに帰国し、2016 年の夏から、"The Great Northern Horizon"を北海道からスタートしています。 2017 年 8 月には、2 人目の娘、フィビーちゃんがマレーシアで誕生しました。彼女たちは、両親とともに旅をしながら、訪れた各国の文化を肌で感じ、たくましく成長しています。パッシュ ファミリーは、世界中で自らの経験について講演活動をしながら、家族で旅を続けています。

グザヴィエ・パッシュ/建築技師・写真家 セリーヌ・パッシュ/人類学者・登山インストラクター Japan Eco Track 公式アンバサダー

3 ホームページリンク先

パッシュファミリージャパンツアーについて

https://www.japanecotrack.net/special/8

ジャパンエコトラックについて

https://www.japanecotrack.net/

大野市ホームページ (掲載)

https://www.city.ono.fukui.jp/kanko/kanko-joho/japantour.html

4 ジャパンエコトラックについて

自転車・トレッキング・カヌーといった人力による移動手段で、日本各地の豊かで多様な自然を体感し、地域の歴史や文化、人々との交流を楽しむ旅のスタイルのことで、登録要件(受入体制や運営基盤、ルート等)をクリアしたエリアに対し、ジャパンエコトラック推進協議会が認定しています。

「九頭竜川・荒島岳」エリアは、令和3年4月に国内で22番目に登録され、サイクリング5ルート、トレッキング1ルート、パドルスポーツ1フィールドが設定されています。

- 5 主催 株式会社モンベル
- 6 協力 大野市